

バストス週報

第二百廿八号
昭和廿九年
八月廿五日
発行

DIRETOR
KOITI MORI
REDATOR
SHION ODA
発行所
RUA PRES.
VARGAS 188
C. P. 112
BASTOS

誌代
一ヶ月 60¢
外部 70¢

養蚕移民來植と バストス人の関心

前週の本紙に發表した通り七月三十日神戸出帆の新造船アラジ丸には五十数家族の養蚕移民が乗船して居り、その内十一家族はバストスに來ることになつて居る。彼らを引受ける日本人農家は個人的には五家族、アラ製が六家族となつて居り九月二、三日頃サンクトス港着とす。九月五日六日にはもうバストス着といふことになり、旅程の短縮まことに隔世の感なき能はずである。

養蚕移民について世論まちぐであるが吾々の待ちもうけて居るのは、彼らの技術といふよりも寧ろ戦後移民として初の某団移民の聖州入りである。アマゾンへも麻州へも多くの戦後移民がやつて來たが色々な原因や理由で、期待したほど芳しくないばかりが中には煩はしく感さる程の話も混つて居る。

しかし今度の養蚕移民は、ほんとうの農業者ばかりで、数年間養蚕で飯を食つて來たものばかり、渡伯せんが為めの二百姓でない点は大したかどといふし、移民選考に當つてもよほど慎重だったといふが、未植早々物議をかもし様なことにはあらまいが、戦後(アブレ)といふ時代性格は善悪多少とも持つて居る筈である。吾々のマカコベリヨとの間に心ホヤ感のズレがあることを思はねばなるまい。そのズレの中には道義觀念もあらうし、吾々には窺知できないテリケトなものがあると思はれるが、個人的引受者はよく彼らの美点を認めて抱擁してゆく、ゆとりを以てほしい。

彼らは養蚕を主業としていたのではあるうけれど、彼らの技術をそのままアラジ丸に當てはめる事は、氣候風土、養蚕、桑種などの相違で必ずしも良策とはいへないであらう。先づ彼らをしてアラジ丸に來てよかつたといふ安心感を充分に与へ、又身心の休養を攝らしめ、アラジ丸の在來養蚕法をあけすけに見せて心の準備をさせる事をよへることが正道である。アラ製製糸会社が昨農年配給した種繭は主として片倉製のもので、当地製造のものには極くまれであつたといふ。本年は日本製の種繭は蚕糸局の方針として輸入許可をしない方針だといふから勢ひナシヨナル種繭を配給することになるだろう。

ALFAIATARIA IMPERIAL

あなたの洋服は
いつも丸山



バストス市
丸山洋服店

PFAFF ミシン

入荷いたしました
そもそも パーファ ミシンとは
なにと申上げらるまでもなく
高尚優雅なその姿
軽快な運針 使はば便ふほど調子のよい
みじんの女王

CASA MAEDA



呉服店



国内蚕種といふも勿論可なりのものであるが、氣候風土の關係から原種が退化しやすく、又一方原種を改良し優良な原種を保持する為めには、少からぬと努力と技術の助力がいり、その上に傳統といふ形、の精神力が運命を左右するといふ。そのいふ大ケ教らしいものを、アラジ丸で果してやりとけられぬものであらうか。果して所によると原種種の輸出は日本では禁じて居るといふから、尚更優良蚕種の改良保持は困難となる。養蚕移民らは養蚕を為すべくよき環境とよき條件の地で最上の経験を積んで來たものであるから、悪い條件で同じ結果を期待しても無理である。ここに理解の必要が生れる。(次頁へ)

彼らは吾々の知らない養蚕税法あるいは魔法を持つて居て、重量三千メートル以上の解針のよい高を、直ちに創り出すかの如き夢のような期待を捨せて、吾々といふ人達にはない技術」であつて、彼らのことを望んでほしいものである。彼らの唱導によつて、こんな蚕種では駄目だ、この人な祭では駄目だといふことになり、蚕種の大改革や桑園の改革といふ大改革に迫らうと、ゆく日があるれば、それ日ラジルの園にとつてもバラストにとつても偉大な聲言と云はねばなるまいが、一寸喉がいかる。吾々のほ、もういふ技術方面のことは専ら、阿家に委せ、彼ら新渡伯者最も身近な吾々の村に住まんとする人達に囑望するものは、アラジルの種けしなない新鮮さにある。彼らといへば、二三年たち五年たては吾々とあまり異らぬアラジルの心共々に必み込まれるであらうが、何と云つても未だ一兩年のうちには、珍らしい話もするであらう。戦争中の苦勞や戦後の生活苦など、も時にふれ折にふれ話すこともあろう。まよかパトロンの作機嫌をとる為めに、いふ日本は大勝利でございましてなごといふ鳥居も居るまいから、總じて彼らが入村することによつて、色々な意味で村邑の人たちに何かと刺戟も与へようし、覚醒も促すことになるであらう。

就中吾々が期待するものは、男女青年の年輩に達する家族たちが、古くから村に居る青年たちと交流してくれ、ことある、その点では大バラストにわづか十一家族では物足りぬが、今回合を一期として、次々と更に二十家族三十家族と入植し、彼らに本来の生業が与へられるとすると、之れはバラスト中興の大要素として取上げられる重要な事である。

萬の生産が急速に増加すれば、製糸業の改革は増設も考へられるが、一方消費面に於て之を市商人の立場から見てもバラストに四五十家族農工生産者が廻る結果を思ふと、悪い気があるまい。かくの如く、觀望したる、彼ら養蚕家氣を起し、バラストに何となく朗らかなる技術を採擇してくれ、又桑園に獨り、次々と次会の移民をも引寄せ、見ようといふ氣を多くの人々が持つてあろう。その点で、移入移民諸氏も、これが受入対象者も、而して相俟つて満点を取るような結果になつて貰ひ度いものである。

之は、どの方面からいへば、ウノメタカノメで見られる立場にある。甘やかさず、嚴に備せ、模範的な効果をおかせる提督者以外の吾々も、未だ未だ限り若し且つ、御手傳ひもして上げ度いと思ふ。

(系音)

養蚕関係者各位の御意見御投稿をおまち致します。

御通知

昨日会合せる事情の爲め病院に於ける真下博士のトラホーム診断を暫時休診いたします。

本件に關し、奥田氏蔵氏が、とんでもない流言で御迷惑なされて居る由、これは全く根據のないホラツトであること、同氏並に御家族の名譽の爲めに証明いたします。

一九五四年八月十日

バラスト聯合日本人會
代議員會議長
榎 常 孝

御礼

金 竜 山 ト 也
右日納管會建立資金へ御寄附下さいました
一九五四年八月七日
バラスト佛教會
カンロー市
大野 金次 殿

御礼

過日聖市大会出場の際少年選手送迎の爲め自動車御提供下さいました、誠に御礼申し上げます。

一九五四年八月五日
ロクソン組合様
越智 守様
榎田商店様

過日当地少年野球聖市大会出場の際、慰労金を御提供下さいました、誠に御礼申し上げます。

一九五四年八月五日
カンロー市の
バラスト會の皆様
バラスト少年野球後援會より

ユーカーリ及農事

視察団募集

八月廿三日朝八時集合、廿四日
詳細は八月八日附オニ三七号
週報に、ごらん下さい

大日本天皇党の誌

話す人 ドラード入植の小野田格雄氏
聞く人 本田八重禮博士、磯田

○豚や鶏なんかないのですか
小、私の家でも今ホロ口は十頭近く飼って
います。鶏も二十位をります。腰を落
付けてるとなると、どうしても自給の体勢
を整えます。

○日本の食料事情は、近頃どうなっていますか
小、米以外は統制品はないから自由に入手
出来ます。但し金さへあればです。処
が私らの復員当時はひたひたです。

もし私が悪心をもって物資をもちかへ
ろうとすれば、どんな方法でも選ばな
った筈ですが、実際は着のみのま、で
した。故郷へ辿りついて、誰しよく帰
ったと言ってくれる者もなし。食物は
なし、職はなし。おまけにすぐ誰か訴
へたのです。帰国すると同じくマツ
カサ司令部からの呼び出しで、忽ち追
放中流してました。私は運が悪くて中々
解除にならず。講和締結の一ヶ月前や
つとくさりがとけたんです。追放の救
年間といふもの実に情けない生活を
しました。その私の感情を中心にして申
しますと、我々軍人は陛下がヤレ、と
余じたからやっつたんだ。それが國民の
義務であり軍人の本分なんです。それ
だのに戦争を指導した犯罪者のように
白眼視され自由も職も食料も奪取され
たれ死せんとして、こんな馬鹿々
々しい誌がどこにあると悲憤したも
のです。こういって、た氣持は若い軍人共通
の感情となつて、最右翼であるべき旧
軍人の若手がどつと左翼に走つたので
す。御存じの戦後初の選挙の時共産党
が三十数ある進出した事例なども、そうい
ふ感情のあらわれでした。又マツカサ
司令部を牽制する為めに右翼の札が
あつた共産党へ一時的に投入されたこ
とも事実です。

只もう、むちやくちやくに不平でした。ことに
天皇に対する感情などは率直に云ひま
して、少壮軍人の九〇%がさわめて悪か
つたようです。それが一年たつと二年た
つ内に次第に自制心をとりもどし、社会
が平和化して来ますと不思議なもの
で、天皇に対する再批判を、自分自身で
するようになるのです。終戦当時私は廣東
に居りました。終戦の御詔勅を頂戴
直ちに部隊に之れを伝えました。約
一千人の部隊は、顔としてききとせん、
武装解除の前日、火の玉になつて敵にぶ
つかり玉砕の準備をかため居るの
でした。そこへ朝香宮が停んでなつて

賣却

REBOQUE CARRETEIRO
P/TRACTOR

トラクトール用索引車
SEMeadOR P/TRACTOR

トラクトール用播種機

右二品好条件で賣却いたします。御希
望によつては別々に御分けいたします
(カーボペルランスカーナの向じ角)

小 林

御礼

去る七月廿一日、八月一日、アママンケナに於ける流ハワリ
スタ野球大会出場に当り左の方より金品の寄贈を
受けました。厚く御礼申上げます

- フルツラ区 自須様 金壹百軒
- 中央 池内様 金貳百軒
- アママンケナ 寺越様 うどん
- アママンケナ 竹下様

八月五日 バストス 野 球 部

陛下の御意志を御伝へになり、何とか
して兵を祖國へ帰還せしめよとの御言
葉を部隊長は、しぶく、御受けました。が
熊本、佐賀方面出身の第六師団兵は、何
といひさかして、お前ややるから此の小野
田を血祭りにやっつけてくれ、三時間ばかり
と大声叱咤しました。三時間ばかり
睨み合つたが、いよく、武装解除前三十
数分は、殺死腹で自決してしまひました。
又、東條首相は、当時盛威を振つて、誰も
彼の失政を面詰する者もなし。首相を
やめさせる事も出来なかつた。その時
陛下が「東條の云ふことは信用出来な
い」と言つた一言が、おつしやると、さす
の東條も、さつと辞表を出してしまつた
かように、天皇の見えざる御力といふも
のは、実に偉大なものである。

ソルマン前米大統領がマツカサ、サ
エ師に天皇速捕命令を出したのも事実
です。しかるにマツカサは、さすが日
本現地に居てゐるから、日本の國民と
天皇との、つながりや、國民感情がよく
判つてゐる。そこを、七〇万の兵と二十
五年の戦費を、用意して、日本國民と、戦
ふ決心が、なけれは、そんないふ事、は、やめ
たか、よいと、答へたといひます。英首相の
キーンケルは、もう一つ、先んじて、天皇の力
を巧みに利用して、日本を制(整理)する方
が、早道だと考へた。そこらの考へ方が
、ロイヤル、其他の發言をおさへて、東京裁判

にも天皇の召喚を見なかつた奥相とい
います。もし天皇が詔入席に立たれて
戦争を命令をしたのは、自分だとおっし
やると一大事だとは誰かが考へて居た
事です。

天皇の御徳といふ点を証明する事例は
その外に沢山あります。偉大なる人格
が終戦の混乱の中にも、幾多の形での二
三されて居る事を思ひ合せて見ると、自分
が戦争で苦しんだ恐ろしみも、つらみも、い
とはなく消滅してゆくように思はれま
す。戦後人間天皇を聲明さ水からの天
皇の人氣は奪る左倒的で、一部左翼の策
動など齒が立ちません。仮りにです不
天皇が何かの理由で退位なさつても、
大日本天皇党は恐らく絶対多数として
君臨し裕仁總裁として微動もさるな
いでしょう。

のそんなに人氣があるんですか
小「それだけに側近とか又は自由党あた
りが、四軍部が自己の野望の爲めに天
皇を利用したようなニの舞をしない
と限りません。例の立太子式の時吉田
首相が「臣茂」といつたのが問題にな
ったが吉田自身の氣持として「臣
茂」は、いつのわりなき本音なんですよ。
そして其の後の政治の動きを見ますと
天皇を奉じて昔の「神國日本」へ戻
てゆくような氣もします。
吉田首相には一度きりしか会つたこと
はありませんが、すごい男です。」
(今回は白足袋吉田茂 訊問記)

川 柳 バストス 山椒吟社

水堀に平和の塔もふるえてる 丸見
勝戦の夢に酔はされ踊らるれ 春歩
平和の鳩産めども無精卵ばかり 眞南子
戦に負けて責任なすり合ひ 玉泉
もう戦はぬ姿となつて棺に入り 博柳
出んとする杭皆たたき平和とか 北不見



買入れます
来年度の買入れも
保証いたします

バウル市 工商製麵所

長沢 信 二

C.P.三八〇

運取社へ御連絡下さい

我が住む里
バストスを誰れが思ふか

超組合的なもの
超党派的なもの

2
畑中 仙次郎

私は養鶏界を覗いて数ヶ月未だ之を論議
する充分の資格はないが一寸素人目でも
バストスの主産業者たる養鶏業者を見ても多く
の養鶏組合並に業者が並立して財業に精
進して居るが大向から見ても未だ遺憾な点
が多々あるように思う。吾等の養鶏は何
日近も郊外養鶏の後塵を拝して居るべき
でない。奥地養鶏には奥地養鶏としての
大きな特質を持って居る筈である。此の
特質性を飽達活かして奥地養鶏の長所を
のほすに非ずんば其の意義がない。即ち
右大なる地域を利用して自給飼料の確立
があり、粗飼料によつて可成良果を挙げ
る研究であるが遺憾ながら今日迄、更に
見る可きものがない。先般バンチランラ
ス組合が花々しく種鶏場同場式を挙げた
將に新分野の開拓に入らむとして居るし
バストス組合亦多額の經費を投じて種鶏
改良に乗り出し、山根組も着々と準備を進
め、ジエリ組合も亦之に専念、何れもホ
ンペイアの孵化場を利用して居るが、当
地で確実に電力の供給が得らるれば支等
孵化場も当地に移転せられ一層の發展を
遂げるであらうし、コチマ組合も来年は
孵化場新設の準備を進めて居るから、何
れも当地産の元氣の良いピントを飼育す
る事も、近き将来に実現してバストス養鶏
は一段と精彩を放つに至るであらう。斯
く観じると誠に華やかであるが今一步
深く掘り下げて仔細に検討して見ると依
然として一貫したバストス主産業者たる形
態を具備して居らぬ。五つが五つ下ら思
い、この道を辿つてバストスの主産業者の
実を挙げるとは餘りに統一を欠いて居る
事が全体の發展の邪魔になつて居るよう
に思う。尚今後バストスが採用すべき鶏
種や種鶏や今日各目が使用して居る高価
な飼料薬品等に就いても相互に検討すべ
き協同の研究問題が多々ある。
曩に屠殺場が出来て一躍鶏の値段が
良くなつた事は当地養鶏家に取つては大
きなラスとなつたが此等の事も鶏種を
撰ぶ一つの材料とならうし、同じ白い鶏
でも産卵の多寡又は大小強弱まち
の種差があらう。又今日飼料にも質の良
否値段の高下等を色々であり將來養鶏が盛
んになる程肉粉や小麦糠の如き其の確保
さへ困難になる時代に於ては其の間に迫
つて居るやの感も深い。其の地鶏に對する

薬品や卵の集荷や送出しに對しても研究の餘地は無い。想うに各組合に少壯有為の研究心旺盛な實際家が、斯様な有志が集つて各自産組の所屬を超越した養鶏研究会を結成してバストス養鶏の発展する處を定めぬは眞の發展持續性は期し難いと思ふ。

子場農場では着々と自給飼料の實際化に成功しつつある。ミドリは申すに及ばず諸君の養を五〇%も使用してキロ一針五百位の飼料で八割以上の産卵率を上つて居るといふ。眞実とすれば誠に驚異的実績である。又リンを中心とする養鶏家は恐らくバストスの五分の一位であらうが中々研究心が強い。其の現れの一つとして先づ自給飼料の解決策に乗り出し、みどりよの自給確保を目指し耕作から採根採收に至る迄機械化して其の生産費を軽減し安価なものを得る様準備中であり又孵化場運営の計画も準備中である。其の熱意に同感に敬服の外はない。

斯様な次第で当地は年層養鶏家の存在を望むに切なるものがある。バストスの養鶏は誠に複雑であり、機軸も大きい。要の欠けた扇の標幟思へる。一日も早くバストス養鶏研究会が出現してカネの役目を果して貰いたいと思ふ。

今やバストスも旧慣を捨て漸次新階段に入る可きではあるまいか。從來餘りに儀礼的行爲に捉はれ過ぎて實利を無視したような事が多かつたようにも思ふ。教多の過去の出来事はさて置き最近の实例に徴して見ても例へば先般西本頼守門主の歡迎に對して行過ぶはなかつたか。いかにか高僧智識と云へども通りすがりの人を歡迎するのに関係筋全部の申合せを無視して前列のない大金を浪費した事は何人とも見るが、隨此の涙を流して御迎へし得られた佛教信者は幸いであつたが大多數の縁なき衆生は何人のこころや解し兼ねる。老爺一世共は彼らの郷愁を満す為めに派手な事をして騒ぐのも良からうが吾等信仲の殿堂イグレエッランシスコシエールが狐影消然として工事半ばにして放置の状態にあるが一林何れの日に完成するであらうか。常に斯の發展を口にし斯の美化を唱える一世共の気が知れぬという二世の嘆き否彼らの叫びを聞かすや。

恰も時を同じうして眞下博士が未植され一般眼病を無料診察して居られる。野田さんの案内だと聞くと如何なる経緯が当地を訪問せられたか其の事情は一向存せぬが更に角重諸君の患者が多数押し寄せて爲のに御老体にも拘はらず利節を起し我が身を忘れて終日多忙を極めと居られると云ふ。之れが通りますかりの一人の篤志家の行爲に過ぎぬが多年積

病に悩む者がいかにばかり救はれた事が、今日追日本から幾百人の来訪者があつたが今回の如く在任者一同が大きな恩恵を受けた事は初めてである。眞下先生こそ眞の生佛で金色燦然と後光が輝いて居るように思ふ。アラジール政府がトラコーマ撲滅運動の爲めに積極的の働きかけて居るが實に容易ならざる仕事であり此の難事情に對し献身的協力をされた好意に對し最大級の感謝を捧ぐたいと思ふ。

以上随分前後脱線した事も書いたが私に斯う思うと卒直に申述べたに過ぎない。若し誤りがあれば直ちに是正するし又必要とあれば更に一步を進めて検討し度い。要するにバストスの發展上なればならぬ諸々の事に対し之れを代表して其の推進力となる一つの組織が是非決定的に又時代が強く之を要求している事を強調したに過ぎない。その集束を満す爲めには農村協會が設置され農業技師の援助を借りてバストス農村振興の爲めに活動して貰いたい願ひは、身の結成を提唱し候せて鶏の権威者が別に養鶏研究会を設けて大所高所からバストス養鶏の尖端を行つて貰ひ度いと思ふのである。斯く觀じるとバストスを思はぬ人は一人もないが時と所を得て協力するに非ざれば何事も成就せぬ。バストスの二大産業たる養鶏も養蚕も今や發展途上にある今日尚一層之れに相手をかける爲の新しい陣容が必要であらうと思ひ此の一文を草した次第である。(完)

朝日新聞社特派員

大宅 壯一氏

毎日新聞社特派員

中野 好丈氏

当代一流の大評論家 警世憂國の大辯論

時局批判

大講演會

来る八月廿四日午後七時 バストス産業會館に於て

主催 聯合日本人会

御断り

御断り 御断り 御断り 聖市四百周年堂典へ 民間使節として未訪されるので八月十五日コゴニエール着 其の後、此致の訪問のスケジュールが決定するので前記八月廿四日の日取り変更となるかも知れませんが、その時は直ちに其の旨をビラ其他の手段を希望いたします。

バストス人の思想的な うつりかわり

クレール事件の批判
 大人の世界から見ると彼ら十六名の青年が結束して一人の竹内技師を排斥する筋は間違っている様に感じた。何故かといふと、その底を流れてくる感情を計算に入れないからである。蚕種を作り上げる道の道程も勿論大切だが、いさく養蚕家に渡す時の浸酸技術が中々六ヶ敷しく、これをやる者が居ないじやないか。一人の竹内技師と十六名の青年とどちらが大切だ。よしんば竹内に非があるとしても、非は改めればなほある。技術者は一度是ふとおいそれと代りがない。青年は、やとへはいくらもある……そういつた計算を大人たちが樹てるのも当然であつた。つまり工場運送の表面的な構成観からクレール事件は事を起した方即ち十六名青年の側が不利であつた。

それなら十六名の主張した竹内排斥の原因(理由)は間違つて居たか? 之れも考へ方の相違で、あいつは女色家から、あいつは酒のみだから、あいつは金銭展貴癖が強いからといふ丈では、嫌ふ理由にはなつても追放の要因とはならない。といふ考へ方が王腦部にあつたとすれば、これは勝負にはならないではないか。十六名の青年らしい潔癖感からよこれた魂の四十男をきらいふ事はある得ても所詮それは学生の感傷以外の何物でもない。その感情に改革、革新、刷新、といふような冠をつけて多数の力でクレールをえもつて行つたことは先づ無謀といふ外はない。十六名の方が推進力となつて、セネストと追はひかなくとも、工員の九〇%程度の結果なしに一部少数者の氣負ひだけで所期の目的をよはようといふ考へは少々甘かつたといふより外はない。自然敗れる可くして敗れた追の力である。

だが之の事件を社会的或は道徳的に見たらどうであらうか。排斥を受けた竹内は既に故人となつてゐるので死者を鞭打つことはせぬが、人物批評の範囲では彼は組合的人物(つまり産業組合内で働くといふ意)とは云ひがたく賭博常習所の子太物的前世経歴があり、女色家だとの悪評もあつた。前身在何であらうとも組合就職以後の行状が物を云ふのであるから、前身を云々する必要はあるまい。しかしさういふ前身の人は、一種獨特のにはほいがつきまとい何となく、常人とちがつた感じを与へるものであるが、その点をも彼の組合入りには最初から、とかくの評があつたといふ。それでは何故そんな白くつきの人物を招聘したかといふと彼の先輩中島

某といふ前任場長が、彼の浸酸技術を高く評価して、人物よりも技術を薦めたのである。又浸酸技術を心得て居る者がそこらにこそあつて居なかつた為めでもある。一寸横道にそれるが浸酸技術といふものは理論の上で科学的に成立つて居る化学的操作用にコツが加つたもので、習へば誰にでもすく出まるといふが、やはり長年何十回と手を染めないと上手になれない。この点がお家芸となり秘伝となり即ちメシのたねになる要因なのである。竹内は此の秘伝をメシのたねにするチツホの人間である。本来組合の精神からいへば秘密などあるべき苦は多く、然る可く技術を傳習してよき後継者を作りよき製品を造ることとを以て主眼としなければならぬのである。だがもし二人も三人にも教へたならば、やがて己公のメシのたねに影響すると考へるのは小人の常でなすけない事だが、この辺の感情からクレールへ移行する様を経路をとつたのではあるまいかと察せらるる。

竹内が尋常平凡な人物でなかつたことは彼が組合インスピットに入つて間もなく前任場長中島即ち自分の紹介者を追ひ出して居る点でも証明できる。維新前近日本の存在だつたようなバストス産組も蚕種工場設置以後は世界外交舞台へほり出された日本政治家見たやうに、従来のだ員や係員では手不足となり、にけかに色々な經歷の人物を招聘したので世帯がふくれ上つたばかりでなす人事的統制がとれず、譜代外様の諸大名が角つき合せさうな格好になつてしまつた。(Mロ生 (此の稿つづく))

追加訂正 御知らせ

八月六日附を以て入植祭決算報告を皆様の御手許に配布致しました。其の後に至り、入植祭の目録の方へ、エズバツセン(音楽作詩作曲協会)より税金五百針を請求して参つたので、支拂ふことになりました。依つて女王決算書の追加支出とし、差引現金二三、三六八布。が減つて二二、八六八。となり、右御了解願ひます。

一九五四年八月十三日 祭典特別会計
 池内 小茂田
 榎 常 考

御礼

一巻をこよ五百針也
 右は本年度少年軍のコーチとて、慈父の如く指導された上、尚次年度の費用にと御寄贈と頂き厚く御礼申し上げます。

バストス少年野球後援会
 中熊 又男 敬